
 

「素晴らしい体育大会になりました」 5/２７（土）  

舞い、楽しみ、褒めたたえた！ 

久しぶりのほぼフルサイズの体育大会…。「いかだ流し」「大繩跳び」「大ムカデ」とそれぞれの学年の特徴を生

かした活気ある学年種目が復活しました。様々な個性をもった子供たち…。そんな彼らが同じ目標をもつことで

「思い」を一つにしていく…。その過程で生まれる様々なドラマ…。貴重な経験を経て当日を迎えた彼らが放つ

「輝き」は、眩く、そして大きな感激と感動をもたらしてくれました。懸命に走り、跳び、仲間のために声援を

送る姿は、何よりも美しい。一人ひとりの成長が学級の成長につながり、さらには学年、そしてこの五中全体の

大きな成長につながったことを実感することができました。 

「舞楽褒（ブラボー）！」閉会式で皆で叫んだ後の爽やかな笑顔が今日一日のすべてを物語っているようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

完全実施でできた体育大会も終わりを迎えました。当日は、全

力で競技、演技に取り組むことはもちろんのこと、一人一人が一生

懸命係の仕事をしたり、全力で声を出し応援したりする姿が見ら

れました。集団創作演技では、集団の美を作り上げ、そろった礼

や演舞を通して一致団結することができ、感動あふれる最高の体

育大会を作ることができたことをとてもうれしく思います。 

このように、体育大会を成功させることができたのは先生方や地

域の方々の支えがあったからこそです。本当にありがとうございま

した。体育大会は終わりましたが、今回学んだことを日常生活に

生かしていきます。 

体育委員長： 白鳥 蓮 

 

突然、当たり前の日常を奪われた３年前。あの日からどれだけこの日

を待ちわびたことだろうか。完全実施の体育大会が決定したあの日の気

持ちの高ぶりを今でも鮮明に覚えています。皆が同じだったことでしょう。

しかし、当たり前の体育大会を復活させることは簡単なことではありませ

んでした。特に３年生。本来、先輩の姿に憧れを抱きモチベーションを上

げていきますが、今年度は一から自分たちで作り上げねばならなかった

のです。大百足では何度も何度も転び、時にはぶつかり合うこともありま

した。ただ、転んでも、転んでも立ち上がり、大きな掛け声のもと進み続

けたのです。そして、呼応するかのように１、２年生も奮い立ち、当日はコ

ロナ前の体育大会を凌ぐほどの熱い盛り上がりを見せました。当日は予

期せぬトラブル等もありましたが、３年生を軸に、動じず、最後まで堂々と

やり切った子どもたちを私は誇りに思います。最後に一言……舞楽褒！ 

体育大会実行委員長 篠﨑 勝正 

 

 「体育委員や先生方の指示を集中して聞けない…。」「集合・整列が遅

い…。」「ラジオ体操が全く揃っていない…。」といった具合になかなか苦

しいスタートを切った 2 週間前。しかし体育委員の意識が大きく変わり、

そして彼らの変化に気づいた多くの仲間の言動にも変化が見られ始め

ました。リーダーとそれを支えるフォロワーの目標が一致し、クラスが一つ

のチームに大きく近づけた 2 週間でした。そして 1 年生の良さは心から

仲間を応援できること。勝っていても、負けていても仲間に「がんばれ

ー！」と叫べる素敵な学年になりつつあります。 

第１学年主任 岡田 求 

 「最高学年として最高の体育大会にしたい！」という熱い思い

が、篠﨑先生・体育委員からひしひしと伝わり、３学年の教員・生

徒全体で支えた体育大会になりました。学年種目の「全員リレー」

に加え、「大ムカデ」で各クラスが一つになったこと。集団創作演技

「フラッグ」で、学年全体で美しさを追求し完成にこぎ着けたこと

は、大きな喜びになりました。この自信を胸に、修学旅行・合唱コ

ンクールの成功目指して取り組んでいきます。 

第３学年主任 合田 あゆみ 

 初めは１回も合わせて跳べなかった。それでも声をそろえて気持ちを

そろえて… 

 ２年生初めての学年種目、跳べても跳べなくてもいつも楽しそうにして

るんです。みんなで何かを達成しようとすることってこんなに楽しいん

だ！と噛み締めるように。 

 たくさんの笑顔が見られる一日でした。そして、２年生としての大きな成

長を感じられた一日でした。来年、どんな体育大会になるか今から楽し

みです。見ている人を感動させられるものに、きっと出来るはず！ 

第２学年主任 冨成 直宏 

E 組が体育大会のクラス旗作成に参加するようになって 3 年目

になり、今年は象の絵に「風林火山」の文字が描かれました。この

デザインを考案した生徒は、自分のデザインが投票で選ばれるよ

うに、「センスを美術の授業で磨きまくった。」と言っていました。象

の絵を旗に描いた生徒は 3 年間クラス旗委員として活躍し、「3 年

間で一番いいかも…。」とつぶやいていました。それぞれが熱い想

いをもって参加した体育大会は、すばらしい思い出としてみんなの

胸に引き継がれることと思います。 

E組主任 中村 卓郎 

 

  １年 B組 

  ２年 A組 

  ３年 B組 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

体育大会を彩ったクラス旗  〜この旗を掲げ、気持ちを一つに重ねました〜 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

教育実習生が来ていました 

英語科：菅原 歌穂さん  （１A） 

音楽科：塗師 妃南子さん （３C）  

美術科：井上 明莉さん  （３D） 

５月８日からの３週間は、３人にとって貴重な経験と

なったようです。日々成長していく生徒の姿を間近で

感じることができたことは、これから教職の道を目指

していく上で大きな力となっていくことでしょう。こ

の「五中」で実習ができたことに深く感謝し、清々しい

笑顔で大学に戻っていきました。 

優秀賞 奨励賞 
６月の予定  （変更することもあります） 

ありがとうございました 

ご来賓も含め、たくさんのご家族の方々にお越しいた

だき、温かな声援をおくっていただきました。８８０人

を超える参観数となりました。 

五中には、鷹南祭実行委員・PTA のテントがあり、

強い日差しから全生徒を守ってくれます。生徒は安心し

て競技に集中し、全力で走り、跳び、応援ができました。

また、テントの設営・片付けや受付、駐輪場の整理など

多岐に渡って、PTA・おやじの会の方々にご協力をいた

だきました。こういった温かなサポートが、生徒たちの

笑顔の源です。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

1 2 3 E

1 木 ○ ○ ○ ○ ⑥2年都学力調査 運動器検診（一部）13:15

2 金 ○ ○ ○ ○ クラス旗制作者15:50 学園挨拶運動終

3 土 ○ ○ ○ ○ 学園公開 部活動再登校 学園(中原)校内研

4 日

5 月 6月3日分振替休業日

6 火 ○ ○ ○ ○ 学園運営委員会

7 水 夏季考査始 開校記念日

8 木 夏季考査

9 金 夏季考査終

10 土

11 日

12 月 ○ ○ ○ ○ 面談週間始（Ｅ）

13 火 ○ ○ ○ ○ ⑥１年都学力調査 部活動写真

14 水 ○ ○ ○ ○ ⑤カット 耳鼻科(全)9:00 部活動再登校 鷹教研③　水泳指導開始

15 木 ○ ○ ○ ○ 合唱コン実行委員会

16 金 ○ ○ ○ ○ 面談週間終（Ｅ）

17 土 工事（職員室～ 体育館を含む）

18 日 工事（職員室～ 体育館を含む）

19 月 ○ ○ ○ ○ 安全指導 部活動写真

20 火 ○ ○ ○ ○ きょうだい交流 修学旅行保護者会15:30

21 水 ○ ○ ○ ○ ①～⑤3年確認テスト 水質検査（午前） 14：55一斉委員会③

22 木 ○ ○ ○ ○

23 金 ○ ○ ○ 多摩特研球技大会（Ｅ）

24 土 漢字検定（午後）

25 日

26 月 ○ ○ ○ ○ 全校朝礼

27 火 ○ ○ ○ ○ ⑥カット 職員会議

28 水 ○ ○ ○ ○ 部活動再登校 学園研（中原小研究授業）

29 木 ○ ○ ○ ○ ⑥避難訓練 合唱コン実行委員会

30 金 ○ ○ ○ ○ 定期健康診断終

日 曜
給食

行　　事　　等 会議・委員会

部
活
動
原
則
的
に
中
止

夏季考査予定：： 6/7(水) 理科・保体・音楽  6/8(木) 数学・英語・国語  6/9(金) 技術家庭（３年のみ）・社会・美術 


